



Un duo charmant

Alain Doire, alias Charlie Cool, de Beaucanton, et sa fille Laurence, âgée d'une dizaine d'années, forment un duo charmant et plein de talent comme ont pu le constater les 345 convives qui ont participé au brunch au profit de la Ressource, tenu à La Sarre le 18 janvier. Alain pratique la guitare depuis une vingtaine d'années. Il a créé son personnage de Charlie aux alentours de 1995. Inspiré de Charlie Chaplin, il s'adressait aux adultes. L'auteur-compositeur-interprète l'a changé pour celui de Chalie Cool en 2004, quand il s'est s'orienté vers les enfants. Il a lancé deux albums jeune public: *Charlie Cool et compagnie* en 2005, puis *Charlie Cool chante Noël techno-pop* en 2007. Quant à la mignonne Laurence, elle chante avec son papa depuis qu'elle est haute comme trois pommes!